

# *Le blocus des États-Unis contre Cuba, une bombe silencieuse qui blesse et tue*

---



**Le blocus des États-Unis contre Cuba, une bombe silencieuse qui blesse et tue**

Washington, 25 déc (RHC) Le blocus des États-Unis est comme une bombe silencieuse qui blesse et tue la famille cubaine, a déclaré l'activiste Carlos Lazo, organisateur du mouvement Ponts d'amour.

A l'heure où beaucoup expriment leurs vœux pour Noël et le Nouvel An, le professeur cubano-américain a réfléchi à cette période turbulente. "Il est difficile de souhaiter de bonnes fêtes par les temps qui courent", a-t-il déclaré,

rappelant qu'"au Moyen-Orient et ailleurs sur la planète, des bombes tombent, tuant des milliers d'êtres humains".

"En ce moment même, alors que vous lisez ces lignes, un enfant, des dizaines, des centaines d'enfants avec leurs mères, gisent massacrés sous les décombres. Quand vous aurez fini de lire, les morts seront plus nombreux", a-t-il déclaré dans un message diffusé sur les réseaux sociaux.

"Dans notre patrie, ces bombes silencieuses appelées blocus blessent et tuent, oui, elles tuent la famille cubaine ! Nous souhaiter du bonheur, comme si rien ne se passait, est, au minimum, un péché d'omission et d'indifférence", a souligné le professeur basé à Seattle.

"Mais la grandeur humaine, ce qui fait de nous des êtres rationnels, c'est l'amour et l'altruisme qui habitent quelque part dans nos cœurs. Ce qui fait de nous des fils et des filles de Dieu, c'est la foi et l'espoir que demain sera meilleur. Avec cette foi et cet espoir qu'un monde plus humain est possible, je vous souhaite le bonheur. C'est ma condition", a-t-il déclaré.

Je vous souhaite le bonheur si votre bonheur s'accompagne d'un engagement renouvelé à continuer à lutter, à élever la voix, à faire votre part pour la famille cubaine, a-t-il ajouté.

"Je vous souhaite le bonheur, si ce bonheur signifie se battre pour les autres, comme si les autres étaient notre propre famille, parce que, en fin de compte, les autres sont notre famille ! Je vous souhaite le bonheur si les bénédictions que vous souhaitez pour vous-mêmes, vous les souhaitez aussi pour les autres. Car ce que nous demandons pour les autres nous sera donné", a-t-il écrit sur sa page Facebook.

Je vous souhaite le bonheur, parce qu'il n'y a pas de mal qui dure éternellement, ni d'injustice qui dure éternellement. Car si le bonheur consiste à donner, à servir et à lutter pour ceux qui souffrent, et si vous servez et donnez, alors les temps à venir seront meilleurs ! C'est ce bonheur que je prédis et que je souhaite, a-t-il ajouté.

"Pour les enfants et les personnes âgées, pour tout le peuple cubain, pour ceux qui souffrent et qui espèrent, Félicitations!, À bas le blocus!, Ponts d'Amour"!, a-t-il conclu. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343003-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba-une-bombe-silencieuse-qui-blesse-et-tue>



**Radio Habana Cuba**